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質問の要旨
質問
相手

①これまでの取組みの成果をどう捉え、今後どのように推進するのか。
・これまでの取組みの成果は。
・現在の財政状況をどのように捉えているか。
・今後どのように推進していくのか。
・各事業の見直しをどうするのか。
（一例）未成年者に対しての医療費負担の助成が拡充しているが、これまで
市民病院の医師不足、医師の疲弊、コンビニ受診の控え等いわれている、事
業の有効性の検討は。

②人件費についての見解は。

③アウトソーシングの取組みについての考えは。

④新年度以降の新規事業の計画は。

⑤包括予算制度導入の考えは。

①具体的方向性について。

②社会体育等が遠征等に使用できるマイクロバスの購入の計画は。

①訓練に対する市の対応について。

②安全配慮等の要請について。
・どのような要請を行ったのか。

③宇宙港推進への懸念材料にならないか。訓練の常態化及び拡大化を防ぐた
めの防衛省への要請について。

①地方債の活用の検討について。

②整備計画の策定と整備に向けた予算確保について。

①市内の部活動の現状について。
・現在部活動に入部している生徒数と合同部活動をしている学校と部活動の
種目。
・合同部活動をしている生徒の送迎。
・地域クラブ活動への移行の前段階としての地域連携と捉えているか。

②生徒や保護者への部活動の地域移行に向けた方向性の周知について。
・「国東市中学校・義務教育学校の部活動及び新たな地域クラブ活動の在り
方等に関する方針」の周知について。

③生徒や保護者へのアンケート調査について。

④課題の克服に向けた取り組みについて。
・指導者の確保、費用面の支援は。
・総合型地域スポーツクラブとの連携は。

2
避難場所となる学校の
体育館の空調設備の整
備について

教育長

3

学校部活動の地域連携
や地域クラブ活動への
移行に向けた環境整備
について

教育長

2
中学校部活動の地域移
行について

教育長

2
瀧口　由美子

3番
市改ク

1
大分空港でのF-2戦闘機
の離着陸及び給油訓練
について

市長

令和5年第4回国東市議会定例会　一般質問予定表

■12月6日（水）

質問事項

1
野田　忠治

1番
新世会

1 行財政改革について 市長
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令和5年第4回国東市議会定例会　一般質問予定表

■12月6日（水）

質問事項

1
国東市医学生奨学金貸
付制度の拡充について

①薬剤師を目指す薬学部の学生へ拡大できないか。また、現在市外在住で
も、将来国東市に勤務する事を希望していれば対象とするべきでは。

市長

①カーボンネガティブ宣言をして2年になるが進捗状況は。

②市民への周知度は。

③以下の事ができるのでは。
・国東市の独自政策として太陽熱温水器を推進する。
・市役所内のペットボトル等の自動販売機を無くし水筒を持ってくる。
・市職員は月に1回は自家用車ではなく、公共交通機関を使う。

①国東市の介護認定率は県下でも低いようだが、要因はどのように考える
か。

②介護職員の充足率はどのようになっているか。今後の増員可能と考えてい
るか。
・介護に関連する方々の給料の抜本的引き上げを国に要請すべきであるが、
どのようになっているか。

③第9期に向けた計画の見直しを進めている時期だが、保険料の引き下げや
サービス利用者の負担軽減はどう進めるか。

④第8期は保険料の引き下げが行われたが基金は増加している。このことを
どう考えているか。

①現況の一般災害の事業費40万円以下の地元負担率はどうなっているか。そ
れ以上（40万以上）の事業についての負担はどうなっているのか。

②激甚災害による地元の負担率について。

③市の負担比率は一般災害と激甚災害の場合どう変わってくるか。（地方債
の発行後の返済も含めて回答を。）

④農家や地域の負担率を軽減できないか。また、農業施設については負担な
しとできるのではないか。

①ゴミ袋価格の引き下げについては、これまでの議論の中で3市による新焼
却施設が運用開始となるまでの協議事項となると答弁してきた。宇佐市や豊
後高田市ではそのような協議をした事はないと聞いている。これまで、国東
市から提案したことはないのか。

②市民への物価高騰への影響は、日々大きくなっている。ゴミ袋価格の引き
下げはすぐにでもできることではないか。

食用油に引き続き、プラゴミの分別回収に試験的にでも挑戦することは評価
しているが、２つの事業についての見通しについて。

3 ゴミ行政について 市長

4
白石　德明

7番
日本共産党

1
第9期介護保険事業計画
について

市長

2
災害復旧事業の地元負
担について

市長

3
石川　泰也

6番
緑風会

2
カーボンネガティブを
いかに目指すか

市長
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①権現崎キャンプ場の現状と今後の計画、また、周辺の未開発地について。

②海浜公園の現状とこれからの計画、また、使用について。

③国見ユースホステルの今後の計画について。

①トンネルの現状とこれからの計画について。

②そのトンネルの所の橋について。

①直近数年の実績と今年度の途中経過は。

②「誰が、どういった考えで、何に」使い道を決定しているのか

①国東市の出産祝金、給付金などの種類とその昨年度の総額は

②出産祝金、給付金の増額は考えていないか

③今後の少子化対策について。

市長

2
和田　圭介

1番
無所属

1
ふるさと納税応援寄附
金充当実施事業につい
て

市長

2
国東市の出産・子育て
支援について

市長

令和5年第4回国東市議会定例会　一般質問予定表

■12月7日（木）

質問事項

1
松本　光生

2番
自由民主党

1
国見町の権現崎キャン
プ場・海浜公園周辺の
開発・計画について

市長

2
国見町中から櫛海に行
くトンネル、また、そ
の近くの橋について
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①第8期介護保険事業計画の反省と第9期事業計画の特筆すべき事業について
簡単に説明を。

②策定スケジュール等の計画は、具体的に。

③保険料の設定はどういう見通しなのか。

④今後も介護サービスの基盤整備の計画はあるのか。

⑤介護現場における福祉用具の導入実態は把握しているのか。今後の人手不
足や、仕事の効率化のために必要では。

⑥介護現場での外国人労働者のサポート体制づくりは。

⑦認知症基本法ができたが対策は進んでいるのか。
認知症カフェの拡大、安心ネット、キ-ホルダ-、位置情報提供事業、家族の
集い等。

⑧認知症の人が起こした事象の賠償保険の救済策の設計は。課題となってい
たが、検討の経過を説明を。

①歯科保健事業対策の取組について
・新聞に出張歯科検診の実際が載っていたが、その実際と今後の計画につい
て、事業の拡大は考えられないのか。

②各種運動教室の取組について
・企業での開催状況、そのねらいと継続性については。
・関係機関との連携は。

③住民健診の受診率の向上のための工夫をしていきたい事業はあるのか。

④健康づくり大会の復活は考えているのか。

⑤食育活動の現状と課題はどの様に捉えているのか。特に組織育成につい
て。

⑥健康づくり計画策定の時期に来ているが、中間報告を踏まえて、今後特に
推進していきたい事業等はあるのか。

3
吉田　眞津子

9番
市改ク

1
介護保険事業計画の策
定について

市長

2
最近の健康づくり事業
の実際と課題について

市長


